

Auszüge aus meinem Leben im Distance Learning

by Leni und Lena

15.März 2020

Liebes Tagebuch,

heute war der erste Tag des Homeschoolings. Es fühlt sich an wie Urlaub zu Hause. Ich konnte lange ausschlafen und investierte dann 1 Stunde für die Schule. Ich hoffe es geht noch lange so weiter.

15.Juni 2020

Liebes Tagesbuch,

heute war es soo stressig. Die Lehrer, besonders unser Physiklehrer, geben uns viel zu viele Arbeitsaufträge. So viel würden wir in der Schule niemals schaffen. Was war das für ein Tag heute!?! Morgen geht's wieder ab in die Schule. Das wird bestimmt anstrengend, aber ich freue mich schon wieder, meine Klassenkollegen zu sehen.

16.Juni 2020

Liebes Tagebuch,

heute waren wir wieder in der Schule. Es war viel entspannter als zu Hause, doch das frühe Aufstehen ist immer wieder eine Herausforderung. Um ehrlich zu sein, habe ich schon ein bisschen Angst, mich anzustecken, doch es müssen strenge Maßnahmen eingehalten werden, deshalb wird schon nicht passieren. Es war ein anstrengender Tag und ich freue mich schon aufs Wochenende.

4.November 2020

Liebes Tagebuch,

krass, dass es sich schon so lange zieht, denn jetzt habe ich schon wieder Homeschooling. Ich war nicht mal ein Monat in der Schule und schon wieder sitze ich zu Hause an meinem Schreibtisch. Ich habe Angst, dass es noch stressiger wird als letztes Jahr und ich mit dem Stoff nicht mitkomme.

22. Jänner 2021

Liebes Tagebuch,

Wow, diese Woche, unbeschreiblich! Gott sei Dank ist Freitag, diese Woche war der reinste Horror. Ich hatte Mathematik Schularbeit. Dafür musste ich wieder in die Schule und habe mich beinahe verschlafen. Aber jetzt habe ich mir erstmal ein schönes Wochenende verdient.

25. Jänner 2021

Liebes Tagebuch,

Montag, der anstrengendste Tag von allen. Ich weiß nicht, wie ich das noch länger aushalten soll! Es wird immer stressiger, die Aufgaben mehr und meine Motivation weniger. Es ist immer noch kein Ende in Sicht. Die Schularbeiten machen das Ganze auch nicht leichter.

7.Mai 2021

Liebes Tagebuch,

heute habe ich erfahren, dass ich bald wieder ganz normal, jede Woche und jeden Tag, in die Schule gehen kann. Ich freue mich sehr, da ich im Präsenzunterricht viel motivierter und engagierter mitarbeite. Außerdem öffnen wieder viele Lokale, so fühle ich mich nicht mehr so eingesperrt und kann meine Jugendzeit wieder etwas mehr genießen.